
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 83814569

Prix 1 680 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes californie : dans une résidence de prestige sécurisé, avec gardien, piscine

et un parc classé en copropriété, très bel appartement en avant dernier étage. Ce

magnifique appartement 3 pièces de 91 m² avec terrasse de 19 m² bénéficie d'une

vue  mer  panoramique  exceptionnelle  avec  vue  sur  la  baie  de  cannes,  les  îles  de

Lérins et le cap d'antibes. Entièrement rénové avec des prestations et des finitions

de  prestige,  il  se  compose  d'une  entré  avec  placard,  d'un  séjour  ouvert  sur  la

terrasse,  d'une  cuisine  entièrement  équipé,  d'une  chambre  de  maitre  vue  mer

donnant sur la terrasse avec salle ...

Cannes californie: in a prestigious secure residence with caretaker, swimming pool

and listed park, very attractive apartment on the penultimate floor. This magnificent

91  sqm  2  bedrooms  apartment  with  19  sqm  terrace  enjoys  an  exceptional

panoramic  sea  view  overlooking  the  bay  of  cannes,  the  Lérins  islands  and  cap

d'antibes. Entirely renovated to a very high standard, it comprises an entrance hall

with cupboard, a living room opening onto the terrace, a fully-equipped kitchen, a

master  bedroom  with  shower  room  overlooking  the  sea  view  terrace,  and  an

en-suite bedroom with dressing and shower ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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